



さいのスタッフが  
なぎの亀さんをス  
ケッチしました。

# SiEN

春号



なぎのお花見散歩！  
つばさ君と桜のコラボを  
見てきました。



3月に行われた生活訓練センターそうのバスハイク。千葉のいちご狩りに行ってきました。

## 「着任と今後に向けてのご挨拶」

生活訓練センターそう 所長 寺尾 貴宏

「年が明けたと思ったらもう4月に」と季刊誌の挨拶文の原稿を考えている本日は、あいにくの天気で肌寒さを感じております。その中で、「皆様がどのような春を迎えているか」と思いを馳せ、気持ちを温めながら筆を執っております。今冬は、最高気温が20℃を超えるような日もあり、植物や昆虫などが春だと勘違いしないかと勝手ながら心配しております。

はじめまして。昨年5月に入職しました寺尾貴宏と申します。現在は、法人の理事および生活訓練センターそうの管理者を担わせていただいております。私のキャリアは「人とのつながり」・「ご縁」に支えられ今日に至りました。SIENとの出会いは、たった一本の電話から始まりました。その当時は、まさかこの一本の電話でつながった法人に身を置くことになるとは想像できませんでした。その後様々な方々と持ちつ持たれつな関係で「おかげさまで」と感謝の意を抱きながら、あえて抗うことなく川の流れる様に身を任せて、日々を臨んでまいりました。これが、日々穏やかに生活を送るための秘訣ではないかと考えております。今後の法人運営においても皆様方とお互い支え合いながら「おかげさまの精神」で臨むことができると存じます。

結びになりますが、ますますのSIENへのご理解とより一層のご参画をお願いするとともに、皆様方のご健勝とご多幸を心より祈念し、新年度のあいさつといたします。